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FECHA: Diciembre 04 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Cayó escurridizo homicida”  

Criterio “Elección del CEN dividirá los votos del PAN Hidalgo”  

 “Municipios sin dinero para los aguinaldos”  

 “Aumentan delitos” 

 
“Enciende Osorio árbol de navidad”  

 “Contra menores de edad aumenta violencia”  

 
“No circula” 

El Independiente “Alcaldes sin dinero para pagar aguinaldos”  

La Crónica “Excesivo que alcaldes contratan escoltas: DC”  

 
“Bajan viajeros en la frontera”  

 
“Exhibe reporte de EU un Cisen ineficaz”  

 

“Cae jefe zeta de la plaza de Hidalgo”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Sol de Hidalgo-No preocupa alianza PAN - PRD: Tovar: En el Partido Revolucionario Institucional "no hay 
preocupación" por la alianza del PAN y PRD para los comicios municipales del año entrante, afirmó Alfredo Tovar Gómez, 

dirigente del sector popular de Hidalgo. "Mientras los priistas estemos unidos y presentemos, como hasta ahora, buenas 

propuestas y a los mejores candidatos, no hay que preocuparse por las elecciones de julio de 2011". Expresó que se espera 
que el PRI entregue buenas cuentas al final de la jornada, una vez que se seleccione "a los mejores aspirantes a 

presidentes municipales". El dirigente de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) consideró que 
existen todas las condiciones para que el tricolor presente fuerte batalla por los ayuntamientos del 2011. Precisó que los 

sectores del partido están unidos en torno al jefe del Ejecutivo estatal, Miguel Osorio, y del gobernador electo, Francisco 

Olvera Ruiz. Con el liderazgo priista y una adecuada selección de prospectos se tienen amplias posibilidades de ganar en la 
mayoría de los municipios de Hidalgo, afirmó Tovar Gómez. La gente, dijo, tiene desconfianza de la coalición que 

integrarán partidos de ideología opuesta y que, además, continuamente se mantienen en pleito, como el Partido de la 
Revolución Democrática y Acción Nacional. "¿Cómo podrían gobernar si ni siquiera se ponen de acuerdo entre ellos, pues 

continuamente se atacan entre sí?", preguntó. El líder manifestó que se anticipa que podría ser reñido el cotejo, porque 

este tipo de elecciones despiertan gran participación entre el electorado, ya que se trata de designar a la autoridad más 
cercana a la población. "Pero mientras estemos unidos los priistas, nadie nos va a poder ganar, ni siquiera las coaliciones". 
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Expresó que el trabajo ejemplar que viene efectuando el gobernador Miguel Osorio, sin duda, es una de las mejores divisas 

que atraerá sufragios a favor del tricolor.. La figura de Francisco Olvera, gobernador electo priista, también será otra de las 

motivaciones positivas para la ciudadanía, consideró. Respecto a la posible alianza en 40 municipios del PAN y PRD, reiteró 
que no es motivo de preocupación, pues ese tipo de uniones ya fueron rechazadas en las urnas y la historia tendría que 

repetirse en los próximos comicios, opinó. (redacción, Ojo Política) 

Milenio-Gonzalo Trejo niega ganar 36 mil pesos como líder del PAN: El presidente del Partido Acción Nacional 
(PAN) en Hidalgo, Gonzalo Trejo Amador negó tener un salario mensual de 36 mil pesos como líder panista de la entidad, 

sin embargo no aclaró cuánto gana en dicho puesto de trabajo. De acuerdo con los tabuladores de sueldos de la Secretaría 
de Finanzas del Comité Directivo Estatal (CDE) del blanquiazul, enviado al Instituto Estatal Electoral (IEE) de Hidalgo, el 

pago máximo que puede recibir el líder estatal del PAN es de 36 mil pesos, “pero no significa que el monto mayor sea mi 
percepción salarial”. Pues los salarios van desde los tres mil pesos mensuales. La información proporcionada por el 

organismo electoral, indica que el tope máximo de gastos en sueldos que puede tener Acción Nacional es de 120 mil pesos 

mensuales, sumando los salarios del secretario general, tesorero, secretario de área, coordinadores distritales, director de 
área y salarios de técnicos panistas. No obstante, también hay percepciones salariales de hasta tres mil pesos al mes y el 

total de salarios se reduce a más de la mitad. En este 2010 se entregaron los tabuladores de sueldos de cada instituto 
político, donde el PRI fue el instituto que más gasta en sueldos mensuales con un total de 130 mil pesos, a pesar de que ni 

el presidente ni el secretario general perciben salario. Por su parte el Partido de la Revolución Democrática (PRD), en 

sueldos para el secretariado estatal y el personal administrativo gasta 125 mil pesos mensuales. Según el tabulador de 
sueldos, el dirigente estatal del sol azteca, Pedro Porras Pérez gana 10 mil pesos mensuales y el secretario general, Aldo 

Octavio Molina Santos, gana siete mil pesos.  Claves-Partido Verde• El Partido Verde Ecologista de México en Hidalgo 
gasta 69 mil pesos mensuales, es decir 828 mil pesos al año en salarios para sus trabajadores. De acuerdo con el tabulador 

de sueldos del organismo electoral, el presidente estatal del Verde Ecologista, Jorge Malo Lugo, gana 15 mil pesos al mes.  
(Misael Zavala, pagina 11) 

Criterio-Renovación del CEN blanquiazul divide a panistas hidalguenses: Sin embargo, hay un acercamiento de 

mayor peso hacia Francisco Ramírez Acuña, según un análisis. Aun cuando la elección para la presidencia nacional del 
Partido Acción Nacional (PAN) es éste día, los consejeros hidalguenses mantenían preferencias dispares, que prácticamente 

se dividían entre Gustavo Madero y Francisco Ramírez Acuña. Pese a los albazos publicitarios que realizó el dirigente 

estatal, Gonzalo Trejo Amador, al informar que el apoyo de Hidalgo estaba con Gustavo Madero, la reacción fue 
contundente y de manera pública se habló de algunas preferencias hacia el ex secretario de Gobernación. Dentro de los 

análisis internos realizados por los panistas, los seis delegados que participarán con su voto en la designación de uno de los 
seis aspirantes a la presidencia nacional, hacen notar que hay un acercamiento de mayor peso hacía Francisco Ramírez 

Acuña. Los llamados panistas tradicionales, observan en este personaje una política de acercamiento con las bases, con 
una mayor atención a los conflictos regionales y estatales, lo que permitiría una mayor salud para el panismo de cara a los 

comicios de 2012. Mientras que los neopanistas fincan su esperanza en una figura como Gustavo Madero, que bien 

materializa el ideal panista, y junto a ellos también aparece Roberto Gil, que por su cercanía a los actores políticos locales, 
bien podría tener votos a favor. De acuerdo con distintos testimonios, los votos de los seis consejeros hidalguenses: 

Gonzalo Trejo Amador, Uriel Monroy Martínez, Alejandro Moreno Abud, Rodolfo Chavero, Gloria Romero León y Marisol 
Vargas Bárcenas, bien podrían dividirse en esos tres candidatos. La legisladora Romero León ya declaró su abierta 

preferencia por Ramírez Acuña; Moreno Abud lleva la misma tendencia, aunque no descarta un voto por Roberto Gil; Yuriel 

Monroy tenía una proclividad por Gil; mientras que el voto de los delegados Chavero y Marisol Vargas estaba supeditado a 
cambios de último momento. (Jorge Martínez, página 04) 

Criterio-Desfalcaron al PRD en elección pasada: La cantidad pendiente es de 52 mil 500 pesos, dijo Víctor Pérez. Las 

deudas económicas que dejaron pendientes los operadores del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la pasada 
elección del 4 de julio, podrían hacer crisis en estas fechas al exigir el pago antes de entrar al nuevo proceso electoral a 

nivel municipal. De acuerdo con una serie de documentos enviados por los perredistas de San Salvador a la dirigencia 
estatal, señalan de manera directa a Alberto Camargo Lugo y al ex dirigente estatal Luciano Cornejo Barrera de haber 

dejado a los activistas únicamente con la promesa de pago. La cantidad pendiente es de 52 mil 500 pesos, de acuerdo con 
el escrito firmado por Víctor Pérez, coordinador de Promoción del Voto, y de la cual apenas recibió ocho mil pesos. 

Mediante un escrito solicita que se les pague debido a que las promotoras se encuentran molestas, porque no existe 

ninguna fecha posible por parte del coordinador distrital Camargo Lugo y el coordinador estatal Cornejo Barrera. Junto al 
documento, anexó una serie de fotocopias de listas con el nombre de las promotoras y las comunidades que estuvo 

cubriendo durante las cuatro semanas que duró la campaña de proselitismo en favor de la candidata a gobernadora Xóchitl 
Gálvez y de los diputados locales. Elecciones en Tenango-Para este domingo, será repuesto el proceso de selección de la 
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dirigencia municipal del Partido de la Revolución Democrática en Tenango de Doria, luego que fuera sancionado por la 

dirigencia nacional al no cumplir los contendientes con el requisito de tener cuotas al corriente. La incertidumbre en que 

permanecía la militancia de ese municipio concluirá con el triunfo que alcance alguno de los dos contendientes: Javier 
Martínez, que representa a la corriente de Nueva Izquierda, y Roberto González, del Frente Democrático Hidalguense. Al 

respecto, Aldo Molina, secretario general del PRD, aseguró que de esa forma se restituye la vida democrática interna en los 
municipios, cosa que se ha generalizado en varios puntos más. Además, dijo que en los casos en donde existen hasta dos 

oficinas por municipios, sólo es reconocido el comité que fue votado, cosa que sucede en Ixmiquilpan o en el caso de 

Actopan, en donde optaron por formar una coordinación política. El dirigente consideró que la situación se ha sanado en 
algunos casos. (Jorge Martínez, página 05) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Crónica-Funcionarios locales perciben sueldos inferiores a los federales: El presidente del Tribunal Electoral del 
Estado de Hidalgo (Trieeh), Alejandro Habbid Nicolás, mantiene un sueldo inferior a su homóloga nacional, la magistrada 

presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), María del Carmen Alanis Figueroa. De acuerdo 
al portal de transparencia de ambos órganos judiciales en materia electoral, una comparación realizada por La Crónica de 

hoy en Hidalgo demostró que Alejandro Habbid Nicolás goza 125 mil 889 pesos mensuales menos que Alanis Figueroa. 

Según la página web del Poder Judicial del Estado de Hidalgo, reveló que Habbid Nicolás tiene una percepción mensual de 
53 mil 319 pesos, mientras que el vínculo virtual del TEPJF demostró que Alanis Figueroa recibe 179 mil 208 pesos. En ese 

sentido, los portales de transparencia del Instituto Federal Electoral (IFE) y el Instituto Electoral del Estado de Hidalgo 
(IEEH) también tienen abismales diferencias entre los sueldos de los consejeros presidentes de ambos organismos. 

Leonardo Valdés Zurita, consejero presidente del IFE mantiene un salario de 174 mil 284.98 pesos, mientras que su 

homólogo Daniel Rolando Jiménez Rojo goza de una percepción mensual de 49 mil 319 pesos, es decir el titular del primer 
organismo gana 124 mil 965.98 pesos más que el funcionario local. Por otra parte, Valentin Echavarria Almanza, 

magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), mantiene una percepción mensual de 69 mil 600 pesos, 
mientras que un ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de México (SCJN) goza de un sueldo de 126 mil 739 

pesos. En comparativa, Echavarría Almanza tiene un sueldo inferior por 57 mil  139 pesos menos que cualquier ministro del 
máximo tribunal mexicano. (Enrique Juárez, página 05) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Premian el trabajo altruista de Romero: Por su labor altruista y de asistencia social, Guadalupe Romero de 

Olvera, ex presidenta del Desarrollo Integral para la Familia (DIF) en Pachuca, recibió un reconocimiento de la asociación 
México en Tendencia, institución que se dedica al apoyo en la rehabilitación de jóvenes que han cometido algún ilícito. En 

un evento realizado en el representativo Alcázar del Castillo de Chapultepec se presentó un concierto a beneficio de la 
“Comunidad de Diagnóstico Integral para Adolescentes”, donde Romero recibió el reconocimiento. Asimismo, se dio a 

conocer que en el representativo los jóvenes son alentados para que no reincidan en acciones anti sociales. La esposa del 

gobernador electo del estado de Hidalgo, Franciso Olvera Ruiz, además de agradecer la entrega de la presea, destacó el 
trabajo que realiza día con día la asociación México en Tendencia para reinsertar en la sociedad a los jóvenes que por 

diferentes circunstancias se han visto involucrados en algunos delitos. Con la finalidad de apoyar en su rehabilitación a 
jóvenes con dichas características, México en Tendencia exalta las creaciones de la inspiración de artistas mexicanos y 

personajes que representan la difusión y la enseñanza de las bellas artes.  Como parte de las actividades que se realizaron 

en el concierto, y en el que entre otros artistas participaron la jazzista Verónica Ituarte, se programó la entrega de 
reconocimientos a importantes personalidades que con su trayectoria y obras, han enaltecido la imagen de México. México 

en Tendencia tiene como objetivo apoyar a los adolescentes que cometieron ilícitos para darles una nueva oportunidad de 
vida, esperanza y crecimiento personal a través de su arte; abriendo nuevos horizontes.  (redacción, página 09) 

Milenio-Gobierno pide a alcaldes no intervenir en comicios: El secretario de Gobierno, Gerardo González Espínola 

pidió a los 84 alcaldes de la entidad no intervenir en el próximo proceso electoral que renovará las alcaldías y en cambio, 
les exigió apoyar a las instituciones electorales para garantizar unos comicios “tranquilos y en paz” el 3 de julio de 2011. 

Para el gobierno hidalguense, la competencia electoral del próximo año es sólo entre candidatos y partidos, por lo cual, los 
servidores públicos están obligados a mantenerse alejados de la operación política a favor de aspirantes de sus mismos 

institutos.  “Los convoco al trabajo, la coordinación de esfuerzos, mantener la gobernabilidad y la paz social en los 

municipios, los convoco a la unidad como hidalguenses”, es el mensaje enviado por el encargado de la política interna en la 
entidad en la víspera del último año de gobierno de los ediles.  Como parte de la reunión de los 84 alcaldes del estado a la 

cual sólo acudieron 54, el titular de la Secretaría de Gobierno pidió a los presidentes municipales vigilar que la antesala de 
las elecciones, así como el proceso y finalmente los comicios se realicen “en paz y con respeto a los instituciones, 
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recordemos que este proceso electoral es sólo entre partidos y entre candidatos”. De acuerdo con el funcionario, Hidalgo 

atraviesa por una problemática en cuanto a la seguridad y economía, por lo cual necesita de la unidad de todos sus ediles. 

“Hago un llamado a los partidos políticos, a los líderes de la sociedad y a ustedes presidentes municipales a que sigamos 
construyendo Hidalgo y que vemos como juntos podemos resolver problemas, sólo hacía podremos salir adelante”.  Según 

González Espínola, lo que busca el gobierno hidalguense es que a siete meses de las elecciones, en el tránsito hacía el 3 de 
julio, haya un Hidalgo tranquilo, en el cual, los alcaldes eviten inmiscuirse en los procesos de selección de candidatos en las 

localidades.  “El llamado que hago es de trabajo, unidad y esfuerzo para que el próximo proceso electoral las cosas salgan 

comos siempre han salido en el estado de Hidalgo, sin exabruptos, sin problema alguno”, dijo. En anteriores elecciones 
locales, los aspirantes a alcaldes denunciaron la intromisión de los presidentes municipales en los procesos electorales, 

desde la designación de candidatos hasta compra de votos en comunidades alejadas a favor del partido en el que militan.  
Tan sólo en el pasado proceso electoral en el cual se eligió gobernador, las dos coaliciones participantes: Hidalgo Nos Une 

y Unidos Contigo, acusaron sus militantes que fungen como servidores públicos de operar a favor de sus candidatos.  Por 
una parte, la alianza encabezada por Xóchilt Gálvez señaló al gobierno estatal y a los municipios gobernados por el PRI de 

proveer de recursos públicos la campaña; al mismo tiempo, Francisco Olvera culpó al gobierno federal de operar a favor de 

la candidata opositora. Es por eso, que ahora el gobierno estatal pide que no se metan en los comicios.  Claves-
Elecciones 2011• De acuerdo con el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, el proceso electoral del siguiente año comienza 

el 15 de enero.• El 26 de marzo se registrarán las coaliciones de los partidos políticos; del 25 al 27 de mayo se registra los 
candidatos.• El 3 de julio se disputarán los candidatos en las 84 presidencias municipales de Hidalgo; y el 6 de julio es el 

cómputo final. (Ángel Cabrera, página 11) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Alcaldes admiten que no pueden pagar aguinaldos: La Asociación de Municipios del Estado de Hidalgo 

(AMEH) imploró al gobierno estatal “que no nos deje solos” a causa de los problemas financieros en los 84 ayuntamientos 
de la entidad, los cuales impiden que los alcaldes cuenten con recursos para pagar aguinaldos y terminar 2010 con 

solvencia económica. Como parte de la VI Asamblea de la asociación, en la cual se esperaba que el secretario de gobierno, 

Gerardo González Espínola, sólo emitiera un mensaje inaugural y se retirara, los presidentes de San Salvador y Santiago de 
Anaya alzaron la voz en nombre de sus homólogos y pidieron la intervención del estado para sanear sus finanzas públicas. 

En la víspera del mensaje de bienvenida del encargado de la política interna en la entidad, el presidente municipal de 
Santiago de Anaya, Cliserio Ramírez Mendoza, tomó el micrófono y con voz entre cortada señaló que la mayoría de alcaldes 

habían expuesto sus precarias situaciones económicas ante el dirigente de la asociación, Jorge Márquez Alvarado, edil de 

Tulancingo.  “No sé si ya se lo haya comentado, si le dieron nuestro mensaje, pero es fin de año, tenemos muchas 
necesidades, compromisos y pues tenemos que recurrir con ustedes, con el señor gobernador, qué podemos hacer 

nosotros, porque en verdad sí necesitamos de apoyo económico de fin de año”, rogó el edil.  Después de las palabras del 
presidente de Santiago de Anaya, la mayoría de ediles presentes quedó a la expectativa de la contestación del secretario de 

Gobierno, las 54 miradas de los alcaldes se dirigieron hacía él; sin embargo, el edil de San Salvador levantó la mano para 

pedir la palabra.  No dejarlos solos y apoyarlos con recursos económicos para fin de año, fue su mensaje que solicitó fuera 
enviado a Miguel Ángel Osorio Chong, gobernador de la entidad: “la verdad creo que todos los municipios estamos pasando 

por una situación financiera mala a estas alturas. “Por eso quisiéramos que le llevara el mensaje a nuestro gobernador, 
sabemos que siempre nos ha apoyado y por eso pensamos que en esto no nos va a dejar solos, por eso necesitamos que 

siga apoyando a los municipios”.  Unos segundos después de que el edil de la región del Valle del Mezquital implorará 
recursos para pagar aguinaldos a nombre de los restantes 83 presidentes municipales, los 54 ediles presentes casi saltaron 

de sus asientos y aplaudieron por varios minutos hasta que el secretario de gobierno tomó el micrófono.  González Espínola 

les expresó: “sabemos perfectamente la situación en que se encuentran los municipios y el estado, sin duda alguna, en 
cuanto llegue a Palacio de Gobierno le comunicaré su mensaje al gobernador y seguramente van a tener respuesta positiva 

porque no es el primer año que se presenta esta situación.  De acuerdo al funcionario, el gobernador de la entidad, junto a 
la secretaria de Finanzas, determinarán en qué consistirá la ayuda, “nos han pedido apoyo económico, pero es un asunto 

que resolverá el gobernador en los próximos días, el presidente nos tendrá que decir cuántos son los municipios que 

necesitan apoyo”. Para el gobierno hidalguense la coordinación entre municipios y Estado es vital para evitar que los ediles 
tengan problemas financieros como los expuestos ayer en la reunión, por los cuales, los ediles carecen de recursos para 

pagar aguinaldos y terminar el año.  “Tenemos un trabajo coordinado, uniendo esfuerzos, voluntades para resolver 
problemas, el asunto no es ver que hay diferencias políticas, el asunto es ver cómo resolvemos los problemas, porque hay 

muchos en el estado y la intervención de los municipios es muy importante”.  Aunque los ediles acusaron no tener dinero, 
el último punto del orden del día en la VI Asamblea de Municipios del Estado de Hidalgo señalaba que los 84 presidentes 
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municipales gozarían de una comida y brindis de fin de año, reunión realizada en la Hacienda de Santa María Regla, 

municipio de Huasca, al norte de la capital del estado.  Recomendaciones••• La Comisión Nacional para la Defensa de 

los Usuarios de Servicios Financieros recomendó a los trabajadores invertir el aguinaldo en incrementar el ahorro para el 
retiro o en una sociedad de inversión en vez de gastarlo sin analizar. El delegado en Hidalgo, Vicente López Portillo, explicó 

que las condiciones económicas que se viven actualmente invitan a reflexionar en el futuro. “El aguinaldo es una prestación 
que recibe el trabajador por ley y como reconocimiento a un año de trabajo. Por lo general, se utiliza para comprar regalos 

navideños, aunque lo recomendable sería destinarlo a algo productivo o al pago de deudas”, dijo. Vicente López Portillo 

mencionó que se puede utilizar una parte del aguinaldo para reducir deudas, por ejemplo pagar la tarjeta de crédito, 
realizar pagos extraordinarios como liquidar pagos a meses o plazos, abrir una cuenta de ahorro, contratar un seguro de 

gastos médicos, incrementar tu ahorro para el retiro, invertir una parte y evitar la cuesta de enero.  Explicó que la famosa 
cuesta de enero justamente “es el resultado de nuestra mala administración del dinero, por lo que la invitación es a hacer 

el esfuerzo desde diciembre”. (Ángel Cabrera, página 08) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Revienta el factor Gil Zuarth acto de “unidad panista”: La falta de acuerdos entre los candidatos a la 

dirigencia nacional del PAN provocó que un día antes de la elección no pudieran dar un mensaje conjunto de unidad, para 
el cual, incluso, se había excluido en un primer momento a Roberto Gil Zuarth, otro de los aspirantes a suceder a César 

Nava y al que posteriormente se invitó apenas una hora antes del encuentro. Ayer, en el último día de las campañas 

panistas, los senadores Blanca Judith Díaz y Gustavo Madero, el diputado Francisco Ramírez Acuña y Cecilia Romero, ex 
titular del Instituto Nacional de Migración, habían acordado reunirse y posteriormente fijar un posicionamiento conjunto de 

unidad. A dicho encuentro no había sido invitado Gil, de acuerdo con las convocatorias al acto enviadas por los equipos de 
campaña de los senadores Madero y Díaz. El mismo Gil confirmó por la noche que fue convocado por Madero ayer justo a 

las 11:20 de la mañana, la reunión estaba programada para una hora después. Minutos antes de la hora programada para 
la conferencia, el equipo de campaña de Gil informó que el ex subsecretario de Gobernación —cuyo registro a la contienda 

fue impugnado por la senadora Díaz—, participaría en el encuentro. Finalmente el senador Madero acudió solo a la 

conferencia de prensa, señaló que existe unidad entre los candidatos y dijo que los demás aspirantes no se encontraban en 
la conferencia por cuestiones de agenda, aunque se pudo comprobar que los cinco estuvieron presentes en el hotel donde 

ese llevó a cabo la reunión. Más tarde, los cuatro aspirantes, sin la presencia de Gil, organizaron un nuevo encuentro para 
definir la forma en la que una vez llegada la segunda vuelta de la elección de este sábado se buscará apoyar a quien entre 

ellos tenga más votos del Consejo nacional. Por la mañana, Madero señaló que los aspirantes habían acordado que fuera él 

quien se presentara ante los medios; posteriormente aseguró que no hablaba a nombre de los demás contendientes y al 
preguntársele si la presencia de Gil había “reventado” la conferencia, dio por terminada ésta y salió del salón sin contestar 

más preguntas. Por separado y ya fuera del hotel sede de la reunión, Gil —quien salió del encuentro acompañado de Cecilia 
Romero— aseguró que no existe división en el blanquiazul, pero a la pregunta concreta sobre si él también había sido 

convocado al encuentro, se limitó a responder: “yo siempre soy invitado al partido”. Dijo que los candidatos no hay 

conflictos ni pleitos, sino animosidad y buena disposición. “No hay que buscar pleitos donde no existen, en el PAN somos 
democráticos”. Lo que dice el reglamento-En la elección para elegir al nuevo presidente de Acción Nacional se prevé 

que se lleven a cabo varias vueltas de votación debido a que son cinco los candidatos para suceder a César Nava.  El 
artículo 16 del Reglamento del Consejo Nacional señala que cuando el número de candidatos sea más de dos y ninguno de 

ellos obtenga la mayoría calificada de las dos terceras partes de los votos computables, se eliminará al que haya obtenido 
menor votación en cada ronda, hasta que uno obtenga dicha mayoría o, si esto no sucede, hasta que queden solamente 

dos candidatos.  Además, cuando queden o haya sólo dos candidatos, habrá hasta tres rondas de votación y podrá haber 

nuevos turnos de oradores.  Si en este supuesto tampoco se alcanza la mayoría calificada, el Presidente decretará un 
receso al término del cual se llevará a cabo una cuarta y última votación.  Si en ella ninguno de los dos candidatos resulta 

electo, se dará por concluida la sesión y dentro de los tres días hábiles siguientes se expedirá una nueva convocatoria para 
que vuelva a sesionar el Consejo. (Daniel Venegas, página 18) 
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Milenio-El pájaro carpintero… 

Que la reunión de los 54 alcaldes en Santa María Regla, Huasca, no sólo fue para pedir dinero al Gobierno del estado, 
en donde por cierto, al edil de Santiago de Anaya, Cliserio Ramírez, se le hizo un nudo en la garganta y los ojos de Remi 
mientras pedía recursos, sino también tenían escondida una mega fiesta de fin de año con una gran variedad de comida, 
vinos y licores, por lo que la reunión la hiceron de manera exprés para saborear las delicias de la navidad 2010. 

Que todo está listo para que el próximo 11 de diciembre José Antonio Rojo reciba la Medalla al Mérito Cultural y 
Libertario, de manos de la Logia Masónica de Hidalgo, debido a que es considerado una persona con una verdadera 

vocación de servicio y que en sus hechos se demuestra una verdadera voluntad de contribuir en la construcción de una 
mejor sociedad en la entidad. ¿Será? 

Que el edil de Tulancingo, Jorge Márquez confesó que ya se le había olvidado lo de las amenazas en su contra, debido a 
que, dice, está muy ocupado atendiendo las necesidades de la población, por lo que afirma seguirá trabajando en beneficio 

de los vecinos tulancinguenses. 

Que los regidores de Tula están preocupados porque puede haber quienes los reemplacen en sus puestos. Dicen que 

ayer, durante la última sesión de cabildo hecha por los niños más sobresalientes de Tula, dieron a conocer propuestas 
sobre los temas de ecología y desarrollo social, por lo que más de un regidor está pensando seriamente en piratear las 

propuestas infantiles. 

Que ahora resulta que todos los líderes juveniles del Mezquital se quieren retar entre sí, pues ya brotaron más gallitos 

que no saben ni qué es debate. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Función sabatina 

***** LA ESTELAR ***** 

El desmoronamiento del PAN en Hidalgo sólo tiene un culpable, un, títere y muchas víctimas. Gonzalo Trejo Amador, líder 

blanquiazul de todo el estado es quien ha orquestado todas los movimientos en el partido y ahora resulta que le echa toda 
la culpa a su subordinado, Juan Carlos Robles, quien es el que recibe todos los embates de la PGR por las ideas del líder 

estatal. De seguir con esta tendencia, el único que resultará con fracturas será el propio partido, pues Trejo lo está 

tundiendo sabroso y lo malo es que cuando lleguen las elecciones, el nocaut va a ser para todos los aspirantes a ocupar 
una silla municipal. 

***** ÚLTIMO ROUND ***** 

Un nocáut para siempre: Después de 10 meses de una lucha sin tregua, en donde se jugaba más que el orgullo, ya 
hubo un vencedor y un vencido. La alcaldesa Geraldina García dio tremendo golpe a la dignidad de Guillermo Galland y al 

asunto de la Controversia por la designación de la edil. Después de este golpazo será imposible para el regidor panista que 
se levante, pues del duro golpe moral y profesional ya nadie lo salva, ni la propia alcaldesa, quien a pesar de todo, lo quiso 

ayudar y no quiere revanchas. 

Futuro ¿prometedor?: Las malas lenguas dicen que al regidor ya no le interesa seguir en la presidencia municipal, pues 

algunos chismosos dicen que ya tiene planchado otro negocio, el cual le rendirá mejores frutos; lo malo es que tendrá que 
esperar a que su partido termine con la mala racha que trae para que su sueño se haga realidad. 

(redacción, página 03) 
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Uno más uno-Pachuquillas: El gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, afirmó que los señalamientos hacia el Ejercito y 

las instituciones mexicanas puestos al descubierto por el sitio WikiLeaks son delicados e incluso hacen ver vulnerable al 

país. Por ello hizo un llamado de trabajar en unidad, por el bien de la nación, ya que este tipo de informaciones evidencian 
la falta de acuerdos entre actores sociales y políticos… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Sin dinero para pagar aguinaldos a empleados municipales, alcaldes pidieron apoyo al 

gobierno estatal para cumplir sus compromisos económicos… ¿Y dónde quedó el dinero?..... (redacción, primera plana)  

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

 
 
 

 
 

 


